



Affiches sur la laïcité

publié le 14/01/2021 - mis à jour le 15/01/2021

Fin de l'expectation ! Du moins, à moitié !

En effet, nous avons l'honneur de vous informer qu'après de longues délibérations fort productives, le Jury est parvenu à se mettre d'accord quant aux lauréats du concours sur les affiches sur la laïcité.



Nous tenons à préciser qu'aucune pression n'a été exercée sur l'un des membres du Jury par un tiers. Nous n'avons pas eu non plus besoin d'interroger les poulets sacrés afin de départager les vainqueurs nonobstant des conseils avisés.

Bref, nous félicitons les classes de 6e A et de 5e D pour leurs réalisations et remercions l'ensemble des participants pour leur bel investissement lors de ce temps fort qui nous a permis de nous réapproprier ce principe de la République

française.

La suite au prochain épisode : déterminer le vainqueur chez les 3e nécessite des compétences en lecture et requiert donc un temps supplémentaire.



